



CERTIFICAT
CERTIFICATE
N° A 1922-ISO 9001 : 2015

125 DS 02 X
Rev 2 Janvier 24



Nous certifions par la présente que le Système de Management de la société :
We hereby certify that the Management System of the company:

AGENCE DE L'EAU LOIRE-BRETAGNE
9 AVENUE BUFFON
45063 cedex 2 ORLEANS

est conforme aux exigences de la norme suivante :
is in compliance with the requirements of the following standard :

ISO 9001 : 2015

Le domaine d'application du Système de Management est le suivant :
The scope of the Management System is:

Service public de l'environnement pour la préservation, l'amélioration de la qualité de la ressource en eau et des milieux aquatiques sur le bassin Loire-Bretagne.

Les activités concernées sont :

La perception de redevances

L'octroi de conseils techniques et d'aides financières dans le cadre de son programme d'intervention

La communication et la sensibilisation sur la politique de l'eau

La production et la diffusion de connaissances sur l'état des eaux et des milieux

La participation à la conception du schéma directeur d'aménagement et de gestion des eaux.

Public environmental service for the preservation and improvement of the quality of water resources and aquatic environments in the Loire-Bretagne basin.

The activities concerned are:

The collection of fees

The granting of technical advice and financial assistance within the framework of its intervention program

Communication and awareness on water policy

Production and dissemination of knowledge on the state of water and environments

Participation in the design of the master plan for water development and management

Ce certificat demeurera en vigueur jusqu'à sa fin de validité à moins d'avis contraire, à condition que la mise en place et la conformité du Système du Management soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

This certificate is valid until its expiry date unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Date d'émission du certificat : le 25 juin 2025

Date de fin de validité : 14 juillet 2028

Date initiale de Certification : 15 juillet 2016

Original Registration Date : 15th of July, 2016

Le Représentant d'AB Certification
AB Certification Representative
Georges ABI RACHED
e-signature n° w98dvxSyh37tnr

Le Représentant de l'Entreprise

Annexe au CERTIFICAT

N° A 1922-ISO 9001 : 2015

(Rattaché au certificat A 1922-9001.

La validité du présent certificat dépend de la validité du certificat principal)

SITE N°1 DÉLÉGATION CENTRE LOIRE (Site d'Orléans) 9 Avenue Buffon 45063 ORLÉANS CEDEX 2	SITE N°2 DÉLÉGATION MAINE ET LOIRE OCÉAN (Site du Mans) 17 rue Jean Grémillon 72021 LE MANS
SITE N°3 DÉLÉGATION MAINE ET LOIRE OCÉAN (Site de Nantes) 1 rue Eugène Varlin 44105 NANTES CEDEX 4	SITE N°4 DÉLÉGATION ALLIER-LOIRE AMONT (Site de Lempdes) 19 Allée des Eaux et Forêts – Site de Mamilhat Sud CS 40039 63370 LEMPDES
SITE N°5 DÉLÉGATION ARMORIQUE (Site de Ploufragan) Parc Technologique du Zoopôle 22440 PLOUFRAGAN	SITE N°6 DÉLÉGATION POITOU LIMOUSIN (Site de Saint-Benoît) 7 rue de la Goélette 86282 SAINT-BENOÎT CEDEX

Date d'émission du certificat : le 25 juin 2025

Date de fin de validité : 14 juillet 2028

Date initiale de Certification : 15 juillet 2016

Original Registration Date : 15th of July, 2016



Le Représentant d'AB Certification
AB Certification Representative
Georges ABI RACHED

e-signature n° w98dvxSyh37tnr



Le Représentant de l'Entreprise